

発表会アンケート結果

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。皆様から頂いたご意見に可能な限りでのご返答をさせていただきましたので、合わせてお読みいただけます。

○発表会お疲れ様でした。感染症対策に気を配りながらの開催は大変だったと思いますが、先生方のおかげで子ども達の成長した姿を見ることができました。本当にありがとうございました。

発表会の練習が始まった頃から、家庭でも歌や劇のセリフを言う姿が見られ、楽しんで練習をしている様子が感じられました。

本番は少し緊張していましたが、お友達と一緒に元気いっぱい発表をする姿に、この一年での成長を感じ驚きと感動で涙が出そうになりました。劇の配役がそれぞれの子ども達にぴったりで本当にみんなかわいかったです。

クラス毎に時間をずらしての開催も、先生方は大変だったと思いますが、席にも余裕があり、とても見やすく写真等も満足に撮ることができました。発表会が終わってからも家族で写真や動画を見て楽しんでいます。また来年さらに成長した姿が見られるのが楽しみです。

○感染症対策を行いながらの開催に不安もありましたが、無事に終えることが出来ましたのも、保護者の皆様のご理解とご協力があってこそと感謝申し上げます。

子ども達が笑顔で本番を楽しんでくれたことが本当に嬉しかったです。来年もさらに成長した姿をお見せできるように取り組んで参ります。

○大変な中、実施ありがとうございました。成長を感じ、感動しました。

とても観覧しやすく、椅子もあり助かりました。いつも本当にありがとうございます。

○感染症対策を行いながらの開催にご理解頂き、感謝申し上げます。

会場の広さも十分とはいえませんが、子ども達の練習の成果をお見せすることができて良かったです。

○我が子が1年でここまで成長してるんだと実感できた発表会でした。

家でも毎日のように練習していました。とても楽しかったのだと思います。

コロナで不安な1年でしたが、とても幸せな1日でした。お忙しい中、本当にありがとうございました。

○子ども達にも制限を強いてしまう一年でしたが、そんな中でも自分たちで楽しみを見つけ、日々成長していく子ども達に、強さとたくましさを感じてきました。その姿をお見せ出来て大変うれしく思います。感染症対策にご理解ご協力いただきありがとうございました。



○先生方、コロナ禍で発表会をして下さりありがとうございました。子ども達の成長を感じられ感動しました。

◎感染症対策にご理解、ご協力頂き感謝申し上げます。子ども達の練習の成果を見ていただけて、また成長を感じていただけて大変嬉しく思います。来年も一回り成長した姿をお見せできるよう取り組んで参ります。

○先生方のご指導のおかげで、今年も成長した姿を見ることができ、とても感激しました。

本当にありがとうございました。

お家でも発表会の練習のお話やセリフの練習を楽しそうにしていました。皆、とても上手にできました。2歳児クラスで劇遊びが見れると思っていなかったので、すごく感動しました！！

コロナ禍の中で色々と大変だったと思いますが、準備等色々とありがとうございました。

来年も楽しみです。

◎当日は楽しんで発表してほしいという願い通り、子ども達は元気に生き生きと発表してくれました。

その姿をお見せすること、また、見ることが出来、職員一同大変嬉しく思っております。来年もより成長した姿をお見せできるよう取り組んで参ります。

○今年は保育園最後の発表会だったので、このような状況下でも参加させて頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。先生たちの熱心なご指導のお陰で子ども達が一生懸命頑張っている姿を拝見でき、有意義な時間を過ごさせて頂きました。

1歳からお世話になり、あっという間に年長さんになってしまいました。唄、楽器、お芝居と盛り沢山の内容で楽しませて頂きました。

来年は全員(全園児)のパフォーマンスを観れると良いですね。今までのご準備等大変だったと思います。本当にありがとうございました。

◎保護者の皆様のご理解ご協力があつてこそこの開催であったと感謝申し上げます。

今年の年長さんはセリフも難しく、内容も盛りだくさんでしたが、一人一人が「一番良いものを見せるんだ！」と意気込み練習に励んできました。時には悔し涙を流すこともありましたが、それ以上に楽しんで、自信をもって練習に参加する姿が印象的でした。就学までの数ヶ月でまた一段と成長した姿をお見せできるよう取り組んで参ります。



○コロナで大変な中で発表会を開いて頂いて本当にありがとうございました。先生方のおかげで子どもの成長を見る事ができて本当に感謝の気持ちでいっぱいです。日々の練習や準備など子ども達が頑張っている姿を見てとても良い思い出になりました。

素晴らしい発表会をありがとうございました。

◎感染症対策にご理解ご協力頂き感謝申し上げます。子ども達が生き生きと自信をもって発表してくれたことに成長を感じ大変嬉しく思いました。これからも成長した姿や生き生きとした姿をお見せできるように取り組んで参ります。

○コロナ禍で世間は大変な時期なのに子ども達の素敵な姿が見れた事が本当に嬉しかったです。

先生方にもとても感謝しております。

運動会も発表会も泣く子が一人もいなかった事も、成長を感じました。また来年が楽しみです。

◎子ども達が笑顔で発表することが出来、大変嬉しく思っています。発表後の自信に満ちあふれた表情も大変印象的な発表会でした。保護者の皆様にはご理解ご協力頂き感謝申し上げます。

○とても楽しませて頂きました。子ども達の成長や一生懸命に頑張っている姿を見て思わず感動して涙ぐんでしまいました。人数制限もあり、クラス毎だったので密にはあまりならずソーシャルディスタンスも取れていたと思います。ありがとうございました。

◎セリフを顔を赤くしながら大きな声で言っている姿に子ども達の頑張りを感じ、胸が熱くなりました。人数制限にご理解頂き、無事に発表会を終えることができました。ありがとうございました。

○演奏に歌に劇にととっても盛りだくさんの発表会で子ども達の頑張りがとってもわかるものでした。

劇の背景やセットまで子ども達で作ったとのことで、発表会を通して色々な経験をする事ができたのだと感じ、先生方の愛情を感じました！！

子どもの緊張した顔や一生懸命な様子など色々な表情を見ることができ、胸がいっぱいになりました。根気強く練習して素敵なかいを催して頂き、ありがとうございました。

◎現代社会に不足しているコミュニケーション力を培ってほしいと、話し合いや共同作業を大切にしてきました。その一環として背景やセットをできるだけ子ども達の手で、子ども達の考えで作ってほしいと製作に取り組み、見事な作品を完成させてくれた子ども達です。当日までの取り組みが、当日の真剣な表情やパフォーマンスに繋がったのだと信じてこれからも取り組んで参ります。



○保育園に通い始めて数ヶ月、始めての発表会、大勢の人数の前に本人は驚いたことでしょうが、セリフもちゃんと言えてびっくりしました。子ども達の成長が見れた事、集団生活にうまくなってきたようで少し安心しました。楽しんで通っていることが一番だと感じます。一年後の発表会が楽しみです。先生方、ご苦労様でした。そしてありがとうございました。これからもご指導よろしくお願ひ致します。

◎はじめての発表会で保護者様も緊張された事と思います。一人一人が懸命に練習に取り組み、その過程が当日のパフォーマンスに繋がったのだと思います。みんなとても立派でした。来年も成長した姿をお見せできるように取り組んで参ります。

○準備を整えて頂き、ありがとうございました。普段の子ども達のやり取りが見られとても楽しかったです。2点あげるとすると

- ・園児の家族、時に年齢の若い(小さい)子どもを前に、大人を後ろにという案内があると良かったのではないか。
- ・それぞれの子どもがどこに座るかを予め伝えて頂き目の前に自分の子どもがいる位置に座れるようになればもっと良かったのではないか。

以上の点を挙げさせて頂きます。今後ともよろしくお願ひいたします。

◎貴重なご意見ありがとうございます。

子どもの立ち位置、座り位置に関しては 1週間前より各クラスに、当日は会場入り口に掲示させて頂いておりましたが、掲示に関してのご案内が不十分であったと反省しております。申し訳ございませんでした。ご案内の件も併せて来年の検討事項に追加させて頂きます。

○楽しい時間をありがとうございました。ひよこ組さんは全員が最後までイスに座って発表していたのが素晴らしいかったです。毎日の朝の会で行っているのが習慣となっていて、子ども達の成長を感じられました。先生たちが一人一人と向き合ってくださっている場面を見て、安心して預けることができます。今後ともよろしくお願ひ致します。

◎誰一人泣くことなく、笑顔で発表を行い、大変立派でした。

成長著しいこの時期に大切なお子様をお預かりすることの責任感をしっかりともち、今後もしっかりと向き合って参ります。来年もまた成長を感じていただけるように取り組んで参ります。

たくさんの貴重なご意見、温かいお言葉を頂戴し、職員一同感謝申し上げます。
これからも子ども達と真摯に向き合い、子ども達に負けないよう努力して参ります。
今後ともよろしくお願ひ致します。

